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Microcriminalità Ladri in azione anche a Caresana nelle scuole di piazza Cesare Battisti e al circolo del Lago

Entrano e tagliano la cassaforte
Ancora un furto in un’abitazione di Villanova: trafugato tutto l’oro

Primarie PD: si va al ballottaggio

Casale per Bersani
ma il Monferrato
preferisce Renzi
��  CASALE MONFERRATO

Pierluigi Bersani ha vinto il 
primo round delle primarie 
del centrosinistra ma il risul-
tato ottenuto dal “rottamatore” 
Matteo Renzi è stato davvero 
importante. Il sindaco di Fi-
renze si è imposto in diversi 
paesi tra i quali San Salvatore e 
Cerrina. Nichi Vendola si è di-
feso bene raggiungendo il 15%. 
A Casale Monferrato hanno 
votato circa 1900 persone: Ber-
sani ha preso 491 voti, Renzi 
448, Vendola 193, Puppato 
58, Tabacci 11. Davide San-
dalo, capogruppo consiliare 
PD, commenta: «È stata una 
bellissima domenica con tan-
ta gente che è venuta a votare: 
questo risultato ci spianerà la 
strada verso una coalizione 
vincente a Casale». A Trino si 
sono recati alle urne in 318: 
ha vinto Bersani con 173 voti, 
Renzi 104. Exploit di Renzi a 
Moncalvo con 99 preferenze, 
quasi il doppio di Bersani (50).
A Valenza la prevalenza degli 
elettori del PD (860 alle urne) 
è “bersaniana”. 
Domenica 2 dicembre ci sarà 
il turno di ballottaggio.

Pier Luigi Rollino a pagina 6

��  VILLANOVA

I ladri sembrano aver preso 
di mira Villanova. A distanza 
di una settimana, sono torna-
ti nuovamente in azione con 
l’irruzione in un’abitazione in 
un vicolo di via Pietro Bosso, 
nel centro del paese, a poca 
distanza dall’ufficio postale. 
Il furto è stato messo a segno 
giovedì pomeriggio, nella casa 
di una coppia di pensionati, in 
un lasso di tempo di quattro 
ore, tra le 15 e le 19. Marito e 
moglie erano assenti e i malfat-
tori, dopo aver forzato la porta 
d’ingresso, sono entrati nella 
casa: individuata la cassaforte, 
l’hanno tagliata con il flessi-
bile, prelevando tutto l’oro in 
esso contenuto. Considerevole 
il bottino dell’ordine di alcune 
decine di migliaia di euro.
Ladri in azione anche a Ca-
resana nelle scuole di piazza 
Cesare Battisti (bottino un mi-
gliaio di euro tra fotocamere 
digitali, un computer portatile 
e gli introiti della macchinetta 
per il caffè) e al circolo “Lago di 
Caresana” (dal frigorifero sono 
spariti carne, salami e gelati 
più varie bibite e merendine).

servizi a pagina 3

CIRCOLO ARCI

Un comitato
per riaprire
la Casa
del Popolo
servizio
a pagina 4

RETTORE È RAIMONDO

Presentato
a Moncalvo
il Comitato
del Palio
Claudio Galletto
a pagina 9

TRINO-CAMINO

Allargamento
del ponte?
Morano Po
si oppone
all’intervento
Mattia Rossi
a pagina 11

PER SANTA CATERINA

Visite e festa
al castello
di Baldesco
a Mirabello
Massimo Castellaro
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LAVORI NEL GIARDINO

L’ortensia,
le rose
e le cipolle 
ripiene
in Floralia
a pagina 14

all’interno

��  CASALE MONFERRATO

Alla Conferenza governativa di 
Venezia chi si aspettava che il 
Governo si presentasse con un 
budget da mettere sul tavolo 
per gestire l’emergenza amian-
to ha avuto immediata risposta 
dal ministro Renato Balduzzi: 
«Per quanto riguarda le risorse, 
è chiaro che se c’è un piano dob-
biamo trovarle. Le abbiamo in-
dividuate nel riparto 2012 delle 
risorse per la Sanità per quanto 
riguarda i tumori rari, di cui il 
mesotelioma pleurico fa parte. 
Risorse significative che saranno 
implementate con altri fondi. 
Proporremo al Presidente del 
Consiglio l’adozione di un Piano 
nazionale dell’amianto».

M. Francia a pagina 5

� È una vendemmia a “quat-
tro stelle” con punte d’eccel-
lenza per i rossi, dalla Barbera 
al Nebbiolo. E anche se il 2012 
sarà ricordato come l’annata 
vitivinicola più povera d’uva 
dal dopoguerra, molti vedono 
come una buona notizia quel 
meno 10% sulla produzione 
vinicola (-15 rispetto al 2010), 
pari a 2.410.000 ettolitri di vi-
no. Questi i dati resi noti da Vi-
gnaioli Piemontesi e Regione 
Piemonte durante l’annuale in-
contro di “Anteprima Vendem-
mia”. Ne abbiamo parlato nel 
nostro inserto Agrifood insie-
me a tanti servizi, anticipazio-
ni, inchieste, notizie e consigli 
utili che riguardano il settore 
agroalimentare monferrino.

servizi nell’inserto Agrifood

Presentato il libro sull’ex parroco

Don Giuseppe Ferrando
il don Bosco valcerrinese
Parrocchiale gremita domenica scorsa a 
Cerrina in occasione del quarto anniversario 
dalla morte del parroco don Giuseppe 
Ferrando. La giornata è coincisa con la Festa 
del Volontariato e con la presentazione del 
volume “Don Giuseppe Ferrando, il don Bosco 
della Valcerrina. Cerrina 2005-2010, l’altra 
cronaca che si fa storia” di Chiara Cane. Il 
libro è diviso in due sezioni e presenta la vita 
e le opere del sacerdote e stralci di storia e 
di cronaca cerrinese (nella foto l’intervento 
di Rita, sorella di don Ferrando, durante la 
cerimonia di domenica scorsa). 

servizi alle pagine 10 e 15

JC sconfitta all’overtime dalla capolista

Turno amaro per Novipiù,
Casale e Junior Volley
Weekend amaro per le squadre cittadine. 
Venerdì sera, nell’anticipo della Legadue 
di basket, la Novipiù è stata sconfitta al 
PalaFerraris dalla capolista Pistoia dopo un 
supplementare: 91-93. A Bassano del Grappa, 
invece, il Casale Calcio ha incassato un 
pesante 3-1. Di Cirina il gol della bandiera 
dei Neri. La fuga della Junior Volley di B2 si 
è fermata sul parquet della DKC Galliate. Le 
ragazze di coach Galli hanno capitolato per 
3-1, lasciando alle novaresi l’onore di avere 
strappato la prima vittoria alla regina della 
classe, dopo sette gare di campionato.

servizi In Sport

Bilanci Eccellenza nei rossi come la Barbera

Vendemmia 2012
a “quattro stelle”

A Venezia Le proposte del ministro Renato Balduzzi alla Conferenza Governativa

Amianto: il piano c’è ma i soldi?
«Risorse nel riparto della Sanità: servono, però, altri fondi»

��  BOLOGNA

“Il mio nasino” testo scritto 
da Sergio Iodice e musicato 
da Piero Braggi (nella foto), 
chitarrista di Candia Lomel-
lina (classe 1942, 
oggi vive a Napo-
li), ha vinto lo Zec-
chino d’Oro con il 
cantante Massimo 
Spiccia, 4 anni di 
Spoleto (Perugia). 
La 55ª edizione del 
più famoso premio 
musicale per bam-
bini è andata in 
onda sabato 24 su Rai Uno in 
diretta dall’Antoniano di Bo-
logna con la conduzione di 
Veronica Maya e Pino Insegno. 

Braggi ha lavorato con Fausto 
Leali e continua a collaborare 
con Peppino Di Capri. 
Ha iniziato molti anni fa con 
i “Novelty” formati da Delio 
Ombrella, Franco Piacibello, 

Silvio Pesce e Gian-
franco Raffaldi.
I Novelty sono soli-
ti ritrovarsi almeno 
una volta all’anno 
a Casale insieme a 
Leali. 
Dice Braggi: « Il 
pezzo nasce dal 
fatto che il nasi-
no per i bambini è 

una parte del viso molto im-
portante e ricorre spesso nei 
loro discorsi».

l.a.

Piero Braggi da Candia
vince lo Zecchino d’Oro

Un monumento
a Casale contro
il femminicidio
Un mazzo di rose gialle simbolo 
dello Zonta Club fissato alla 
grata di una finestra del palazzo 
di Giustizia in via del Tribunale a 
Casale. E pinzato al tulle, bene 
in evidenza, un cartoncino con 
il nome e le date di nascita e 
di morte. Così alcune donne 
del Club hanno voluto ricordare 
l’anniversario dell’uccisione, ad 
opera del marito, dell’architetto 
monferrino Elena Imarisio. E 
sempre lo Zonta sta pensando 
alla creazione di un monumento 
contro il “femminicidio” 
proprio sul luogo della morte 
della Imarisio. Insomma tante 
iniziative promosse in occasione 
della Giornata contro la violenza 
sulle donne a Casale dove, nei 
giorni scorsi, si sono svolti 
alcuni incontri e momenti di 
sensibilizzazione.

Luciana Corino a pagina 4

LO ZONTA CLUB HA RICORDATO L’ARCHITETTO ELENA IMARISIO UCCISA DAL MARITO
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Mini-taccuino
Il compleanno Martedì 27 Gianni Clerici, ex 
sindaco di Castelletto Merli, classe 1969.
Il proverbio Smia ca i abio mangiaii la 
mnestra da dvan (Sembra che gli abbiano 
mangiato la minestra davanti).

Tre domande a...
Chiara Cane, giornalista e nostra collaboratrice Luogo 
del cuore? La Val d’Ayas, vi sono cresciuta durante le 
vacanze, poi Crea Piatto preferito? Passato di verdura, da 
me cucinato Il tuo libro su Don Ferrando? Glielo dovevo 
per esprimere la mia ammirazione.

Quarant’anni fa
Don Viotti al Valentino 
Fa il suo ingresso al Valentino il 
nuovo parroco don Sebastiano 
Viotti, presenti il vicario mons. 
Moscone e il sindaco Motta.

Il tempo
oggi
Massima
12/13 °C 
Minima
7/8 °C 

mercoledì
Massima
13/14 °C 
Minima
7/8 °C 

giovedì
Massima
11/12 °C 
Minima
5/6 °C 
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Venerdì 30 a Casale

Un convegno
sulla “Capitale 
del Freddo”
Oggi, martedì 27, arriveranno 
a Casale, inviati dalle Nazioni 
Unite presso il Centro Studi 
Galileo, i presidenti e gli 
esperti delle associazioni 
nazionali del freddo dell’est 
europeo e asiatiche. Una 
visita per l’esame e la 
certificazione in lingua 
inglese dei patentini europei.
Il coordinatore delle Nazioni 
Unite Halvart Koppen, 
inoltre, sarà co-presidente 
del convegno Casale Capitale 
del Freddo, che si terrà 
venerdì 30 dalle 9 in sala 
Consiliare. Il convegno ha per 
obiettivi la discussione sul 
nuovo “Centro di ricerca sul 
freddo” presso il Castello del 
Monferrato e la certificazione 
di decine di migliaia di 
tecnici del freddo e del 
condizionamento. 

servizio a pagina 8

CASTAGNONE DI PONTESTURA 
Str. Torino-Casale 21/A  - Tel. 0142.466126

PORTE APERTE TUTTO IL MESE!
DOMENICA 2 DICEMBRE
dalle ore 15 presentazione

stagione John Deere 2012/2013
Truccabimbi e gonfiabili all’interno

Scegli i fantastici regali
John Deere Collection!
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Un ambulatorio per ogni esigenza. L’i-
stituto clinico Beato Matteo mette a dispo-
sizione della persona ambulatori dedicati 
in grado di rispondere ai bisogni dei pa-
zienti con prestazioni di qualità e tempi di 
attesa contenuti: fare bene e fare subito, il 
servizio di un ospedale di grandi dimen-
sioni unito ai tempi brevi di una clinica 
di medie dimensioni. L’attenzione che 
il Beato Matteo rivolge agli utenti trova 
espressione nella presenza di quindici 
differenti ambulatori: Cardiologia, Chi-
rurgia Generale, Chirurgia Vascolare, 
Dermatologia, Epatologia, Gastroen-
terologia, Medicina Generale, Neuro-
logia, Oculistica, Oncologia, Ostetri-
cia e Ginecologia, Pneumologia, Proc-
tologia, Reumatologia, Terapia Fisica 
e Riabilitazione, ognuno con personale 
medico ed infermieristico specializzato 
per assicurare il massimo della profes-
sionalità.
L’istituto clinico ha un ambulatorio di Chi-
rurgia Generale di prim’ordine, capace di 
eseguire chirurgia mini-invasiva e senza 
cicatrici ed attrezzato per fare ecografie 
epato-biliari, digestive ed interventistiche 
(è possibile effettuare piccole operazioni 
con tecniche mini-invasive ecoguidate) e 
per il trattamento del piede diabetico in 
collaborazione con il servizio di Diabeto-
logia. A stretto contatto con esso opera 
l’ambulatorio di Proctologia, che unisce 
chirurgia e gastroenterologia per affronta-
re le malattie dell’intestino retto, del colon 
e dell’ano, e quello di Chirurgia vasco-
lare.

L’ambulatorio di Riabilitazione – recupe-
ro e rieducazione funzionale è invece 
lo sbocco naturale dell’unità operativa di 
Ortopedia, articolata in tre equipe me-
diche composte da specialisti nel campo 
della chirurgia della mano, del polso, del 
gomito, della spalla, del ginocchio, della 

caviglia e del piede. La grande esperien-
za dello staff ortopedico, anche nel cam-
po della Medicina Sportiva, fa del Beato 
Matteo un polo di attrazione per tutto il 
territorio della Lombardia occidentale e 
del Piemonte orientale. L’ambulatorio di 
riabilitazione, che offre anche il servizio 
di logopedia, ricorre a tutte le principali 
terapie per garantire il maggior recupero 
funzionale possibile.

Quindici centri specializzati per rispondere subito a ogni esigenza 

Clinica Beato Matteo a Vigevano: 
gli ambulatori per la vostra salute
Chirurgia d’avanguardia, ortopedia di qualità, per offrire 
prestazioni d’eccellenza con tempi di attesa brevissima

Il direttore generale Pietro Gallotti

Emergenza amianto La Conferenza Nazionale che si è svolta nella città lagunare la scorsa settimana

E adesso un piano nazionale
Niente soluzioni immediate, ma sono state gettate le basi del lavoro

Interventi su rendite e catasto

ImU: la Lega chiede
maggiore equilibrio
e anche controlli
��  CasalE MonfErrato

La Lega Nord ha presentato un ordine del giorno in Consiglio 
sulla questione IMU a vantaggio dei Comuni. La Lega chiede 
«l’attivazione di un percorso legislativo che attribuisca, a partire 
dal 1° gennaio 2013, l’intero gettito IMU a favore dei Comuni, 
intervenendo anche sulla riforma del catasto, attraverso un rie-
quilibrio delle rendite e della categorie catastali che tenga conto 
dei diversi valori di mercato tra le diverse aree territoriali con 
principi di equità fiscale». 
Conseguentemente la Lega auspica «un impegno al fine di 
svolgere attività di controllo finalizzata a verificare l’effettivo 
accatastamento di tutti gli immobili».
Infine, in presenza di un gettito d’imposta inferiore alle stime 
statali, la Lega Nord chiede «l’impegno a varare misure com-
pensative e ad apportare modifiche normative che consentano 
ai Comuni di rispettare i parametri del patto di stabilità evitan-
do l’applicazione di sanzioni che rischierebbero di colpire e di 
bloccare l’intero sistema delle autonomie locali».
Da qui l’attacco al Governo Monti in vista dell’acconto dell’IMU: 
«Le scelte del Governo sono approssimative e contraddittorie: 
stanno generando difficoltà operative nel prossimo pagamento 
dell’acconto dell’IMU a parte dei cittadini con possibili contra-
zioni dei flussi d’entrata».

r.m.
Bonifica, ricerca e giustizia restano le tre parole chiave della 
lotta alla fibra killer

A Venezia L’impegno 
di realizzare entro fine 
anno un documento da 
discutere con le parti 
sociali 

��  CasalE MonfErrato 

La tre giorni di Venezia sull’a-
mianto (la seconda Conferenza 
governativa convocata in base 
alla legge 257 varata 20 anni fa) 
è stata solo l’inizio di un nuo-
vo percorso che si spera possa 
portare - dopo un lungo anno 
di incontri e confronti - a so-
luzioni operative e concrete.
Anno che si è aperto - il 1° gen-
naio - con l’incontro voluto dal 
ministro della Salute Renato 
Balduzzi con cittadini e istitu-
zioni locali, a fronte delle ten-
sioni sociali che si crearono 
con la proposta di transazione 

avanzata ai Comuni dall’impu-
tato - lo svizzero Stephan Sch-
midheiny - (poi condannato a 
16 anni di carcere con il coim-
putato belga Louis de Cartier).
Certo che chi si aspettava che 
da Venezia uscissero soluzioni 
fattive - che si prendessero de-
cisioni che davano un accelera-
ta alle bonifiche, o che permet-
tessero alla ricerca scientifica 
di decollare davvero o - ancora 
- che si offrissero soluzioni per 
accelerare il lungo e difficoltoso 
percorso di chi attende giusti-
zia da decenni non ha avuto 
soddisfazione.
Del resto, chi si aspettava che il 
Governo si presentasse con un 

budget da mettere sul tavolo 
per gestire l’emergenza amian-
to (perché per bonifiche e ri-
cerca servono innegabilmente 
risorse), ha avuto immediata 
risposta con la relazione intro-
duttiva del ministro stesso, che 
ha sottolineato che per «quan-
to riguarda le risorse, è chiaro 
che se c’è un piano dobbiamo 
trovarle. Le abbiamo indivi-
duate nel riparto 2012 delle ri-
sorse per la sanità per quanto 
riguarda i tumori rari, di cui il 
mesotelioma pleurico fa parte. 
Si tratta di risorse significative 
che saranno ulteriormente im-
plementate con altri fondi di di-
versa competenza. Proporremo 
al Presidente del Consiglio l’a-
dozione di un Piano nazionale 
dell’amianto».
Venezia è dunque servita a 
ribadire una volta di più che 
quella dell’amianto è una emer-

genza naziona-
le ed europea (di 
più, addirittura 
planetaria) che 
si spera possa 
finalmente ave-
re la considera-
zione e l’atten-
zione che me-
rita da parte dei 
governi.

Pesce: giudizio positivo
L’impegno scaturito da Venezia 
è giudicato in ogni caso positi-
vamente da Bruno Pesce, coor-
dinatore del Comitato Verten-
za Amianto: mettere a fuoco 
una bozza di piano nazionale 
di intervento, da valutare entro 
l’anno e poi licenziarlo prima 
delle prossime elezioni. E Pesce 
annuncia in proposito «inizia-
tive di mobilitazione, a partire 
dalla assemblea generale del 14 
dicembre per sostenere i punti 
della vertenza amianto e prepa-
rarci all’appello del 14 febbra-
io che sarà preceduto da altre 
iniziative....».

A Venezia associazioni e sinda-
cati hanno potuto far sentire la 
propria voce - dice Pesce - in 
tutte le sessioni e sono tornate 
a chiedere certezze sui finan-
ziamenti, sia per la discarica, 
sia per le bonifiche, sia per le 
bonifiche.
Ma anche alla Fornero - che ha 
ribadito a Venezia che «lo Sta-
to non abbandona le vittime» 
- hanno rivolto un ringrazia-
mento per la sua attenzione e 
- al tempo stesso - un invito a 
«dimostrare concretezza con un 
tavolo di concertazione nazio-
nale e cos’altro occorresse per 
rendere possibili le esecuzioni 
delle provvisionali», vale a dire 
il pagamento dei risarcimenti 
stabiliti dalla sentenza di primo 
grado; «in questo modo che le 
istituzioni dimostrerebbero di 
interessarsi anche delle vittime 
dei reati».

I prossimi impegni
E anche il sindaco di Casale 
Giorgio Demezzi ha riporta-
to sul tavolo il problema della 
nuova discarica amianto: «Ho 
ribadito ancora una volta l’im-
prorogabilità di una decisione. 
La risposta è stata che entro fine 
anno si aprirà la Conferenza 
dei Servizi, da dove dovrà sca-
turire un’indicazione definiti-
va sul percorso da seguire per 
il finanziamento della nuova 
discarica», dice Demezzi.
Sabato 1° dicembre il sindaco 
di Casale sarà fra i relatori del 
corso di formazione della «La-
bor Medical» dal titolo «Pato-
logie amianto correlate» che 
si terrà nella sede di Como del 

Politicenico di Milano. Il sin-
daco sarà chiamato, con altre 
personalità, a trattare il tema 
«Ho l’amianto in casa: cosa de-
vo fare?».
Lunedì 3 dicembre, invece, 
Demezzi relazionerà durante 
l’incontro «Amianto, ambiente 
e salute: una guida per i cittadi-
ni» previsto all’Hotel Candiani 
alla presenza, tra le moltissime 
personalità attese, del ministro 
Renato Balduzzi e del presiden-
te della Regione Roberto Cota.
Per finire sabato 15 dicembre 
nell’aula magna dell’Univer-
sità di Casale, Comune e Uni-
versità si uniranno per l’incon-
tro «L’Università del Piemonte 
Orientale a Casale Monferra-
to: una collaborazione stretta 
per affrontare i problemi della 
città e dei cittadini esposti ad 
amianto».

Massimiliano francia 

vent’anni
Il tempo trascorso dall’approvazione 
della legge per la messa al bando e 
questa seconda Conferenza

sociale Serata di riciCuci e valigia rossa

Una serata... «riciHot»!
��  CasalE MonfErrato 

(mas.fra.) - La crisi del Comune di 
Alessandria mette in difficoltà anche 
la cooperativa Senape e il progetto 
«RiciCuci».
La cooperativa - che gestisce il canile di 
Alessandria - attende infatti da un anno 
il pagamento del servizio erogato a fa-
vore del Comune, con poche speranze 
di recuperare a breve i propri crediti, 
visto che si tratta di una piccola realtà 
e che ci sono creditori più attrezzati e 
in grado di far pesare maggiormente i 
propri diritti.
L’appalto si concluderà a dicembre, 
ma intanto la coooperativa deve ri-
organizzarsi anche in altri settori, a 
partire appuntoda RiciCuci.
Iniziativa tutt’altro che fallimentare, 

visto che appena qualche mese fa era 
stato aperto un nuovo punto vendita in 
via Saletta destinato ad abbigliamento 
uomo e tessuti e oggetti per la casa.
Ora - in tempi difficili per tutti - occorre 
ottimizzare costi e risorse e pertanto 
le ragazze di RiciCuci hanno deciso di  
cessare le vendite in via Saletta e aprire 
al pubblico il magazzino laboratorio 
di via Lanza. 
La cooperativa ha una dozzina di di-
pendenti mentre per RiciCuci ci sono 4 
dipendeti (due stiliste, una commessa 
e una responsabile). Attorno all’attività 
ruotano anche due borse lavoro e una 
quindicina di volontari. Negli ultimi 
mesi due delle ragazze hanno avuto 
un bimbo, cosa che ha un pochino ral-
lentato l’attività, in particolare per la 
produzione della linea alta sfera e per 

i corsi di cucito. Da non dimenticare 
i bellissimi costumi (nella foto di Igor 
Furlan) realizzati per l’allestimento del 
Gianni Schicchi lo scorso maggio per 
raccolgiere fondi per ricerca e assisten-
za sul mesotelioma.  Intanto le ragazze 
stanno lavorando all’organizzazione di 
«RiciHot» un evento per sole donne 

che verrà realizzato l’11 dicembre al 
circolo Pantragruel in collaborazione 
con la «Valigia Rossa»
«In quell’occasione dice Novella Debetto 
- oltre a prodotti cosmetici e Toys per 
adulti - RiciCuci proporrà prodotti di 
lingerie speciale, vintage, contempora-
nea e “Special Night”».

la dIsCarICa
Come finanziarla? 

Uno degli 
argomenti concreti 

emersi a Venezia

Edizione 67 Sarà organizzata dalla manazza Gefra

la fiera di san Giuseppe
si terrà dal 15 al 24 marzo

l’approvazione in Consiglio comunale

Il filosofo Giovanni reale
sarà cittadino onorario
di Casale monferrato

Palafiere Ingresso 
gratis e percorso 
obbligato a giorni alterni

��  CasalE MonfErrato

L’edizione numero 67 della 
Mostra Fieristica Regionale di 
San Giuseppe si terrà dal 15 
al 24 marzo 2013  al PalaFie-
re e sarà gestita, come le ulti-
me due, dalla Manazza Gefra 
s.r.l.di Cassolnovo. 
Con la chiusura della gara 
d’appalto indetta da Monfer-
rato Eventi, ente in liquidazio-
ne, si apre la stagione organiz-
zativa del principale evento 
fieristico della provincia. 
L’edizione 2013 ripresenterà i 
principali elementi che hanno 
contribuito al successo delle 
due passate esposizioni: l’in-
gresso gratuito per i visitatori 

e il percorso obbligato a giorni 
alterni. Quest’ultimo accorgi-
mento permetterà ai visitatori 
di apprezzare al meglio tutte 
le proposte offerte dagli espo-
sitori dei vari settori: salute e 
benessere, artigianato, arreda-
mento e complementi, viaggi e 
vacanze, ambiente, energia ed 
enogastronomia d’eccellenza. 
Inoltre, non mancheranno 
come negli anni passati, nu-
merosi eventi collaterali che 
si svolgeranno sempre nella 
struttura fieristica.
La “San Giuseppe” rappresen-
ta un’importante vetrina della 
produzione locale e di altre re-
altà territoriali; come sempre 
una componente trainante è 
quella del comparto alimen-
tare con i vini in primo piano 
ma anche le tipicità, salumi, 
formaggi, olio, salse, dolci e 
cioccolato. La Fiera di San Giuseppe

��  CasalE MonfErrato

(p.l.r.) - Il prof. Giovanni Reale 
sarà insignito della cittadinanza 
onoraria del Comune di Casale 
Monferrato.  La delibera è stata 
approvata in consiglio comuna-
le. Reale ha frequentato il Gin-
nasio e il Liceo Classico a Casa-
le Monferrato per poi formarsi 
presso l’Università Cattolica del 
Sacro Cuore di Milano, dove si 
è laureato con Francesco Olgia-
ti. Ha perfezionato i suoi studi a 
Marburg an der Lahn e a Mona-
co di Baviera. Dopo un periodo 
di insegnamento nei licei, ha 
vinto una cattedra all’Universi-
tà di Parma, ove ha tenuto i corsi 
di «Filosofia morale» e di «Sto-
ria della Filosofia». Poi è passato 
all’Università Cattolica di Mila-
no, dove è stato a lungo ordina-
rio di «Storia della Filosofia An-
tica» e dove ha anche fondato il 

Centro di Ricerche di Metafisica. 
Dal 2005 è passato a insegnare 
alla nuova facoltà di Filosofia del 
San Raffaele di Milano presso la 
quale ha intenzione di fondare 
un nuovo Centro Internazionale 
di Ricerche su Platone.

Il prof. Giovanni Reale

maculopatia retinale:
“Intervenga balduzzi!”

Petizione L’iniziativa per il salvataggio scade venerdì 30

Ultime firme per il tribunale
��  CasalE MonfErrato

Ultimi giorni per firmare la proposta di legge 
di iniziativa popolare sulla riforma della geo-
grafia giudiziaria nel tentativo di salvare i Tri-
bunali provinciali di frontiera, tra cui quello di 
Casale Monferrato. 
Il termine ultimo scadrà infatti venerdì prossi-
mo, 30 novembre. La proposta era stata lancia-
ta dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di 
Casale Monferrato che aveva seguito l’inizia-
tiva dei colleghi di Montepulciano, nel Senese.
«Mancano ormai pochi giorni per la raccolta 
di firme - ha ricordato il sindaco Giorgio De-
mezzi - quindi invito ancora una volta tutti i 
cittadini di Casale e del circondario a cogliere 
quest’ultima possibilità per salvare il Tribunale 
dalla chiusura».
Le firme si raccolgono dal cancelliere capo 
del Tribunale di Casale o all’Ufficio Elettorale 
del Comune. Il Tribunale di Casale Monferrato

��  CasalE MonfErrato

A seguito dell’allarme lanciato da numerose persone affette da 
maculopatia retinale irreversibile, l’on. Mario Lovelli ha presen-
tato un’interrogazione al Ministro della Salute Renato Balduzzi. 
Nell’atto ispettivo sono state chieste delucidazioni in merito alla 
decisione da parte del Servizio Sanitario Nazionale di sospendere, 
a causa dei costi eccessivi, l’erogazione delle terapie mediche per 
il trattamento della maculopatia retinale, una patologia che col-
pisce in maniera progressiva ed irreversibile la vista. Fin dal 2004 
il prontuario dell’Agenzia italiana del Farmaco indicava il medici-
nale chemioterapico Avastin (Bevacizumab) per la cura della ma-
culopatia, di recente però tale medicinale è stato sostituito con un 
prodotto alternativo, il «Ranibizumab», il cui prezzo è quasi cento 
volte superiore a quello del precedente farmaco (1.000 euro a fia-
la). Dinanzi alla lievitazione dei costi, la sanità pubblica ha quindi 
comunicato di essere in difficoltà nel continuare ad  erogare cure 
ai malati. Secondo Lovelli  «Al fine di continuare a garantire cure 
adeguate a chi è affetto da maculopatia e consentire un risparmio 
stimato di circa 600 milioni di euro per le casse statali, sarebbe utile 
reinserire nel prontuario dell’Agenzia il farmaco chemioterapico.
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